

Mercedes-AMG-Formel-1-Team holt sich Verstärkung von Red Bull

Mark Ellis und Giles Wood werden vom Juni 2014 an den Ingenieur-Bereich des Formel 1-Teams Mercedes AMG Petronas verstärken, Ellis als Performance Director und Wood als Chefindenieur für Simulation und Entwicklung. Beide wechseln vom Red Bull-Team zu Mercedes AMG.

Die Neuverpflichtung der beiden Techniker hängt vermutlich damit zusammen, dass Ross Brawn, der bisherige Teamchef von Mercedes AMG Petronas das Team zum Ende dieses Jahres verlassen wird. Die Führung des Rennstalls übernehmen Toto Wolf, Executive Director (Business), und Paddy Lowe, Executive Director (Technical).
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mercedes AMG Petronas mit Nico Rosberg.
